



En un mundo globalizado, la cooperación bilateral es clave para el desarrollo de las naciones: diputado Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que en un mundo globalizado, la cooperación bilateral es clave para abrir oportunidades y espacios de crecimiento que impulsen el desarrollo de las naciones.

Al participar en la reunión con una delegación de Corea del Sur, realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el diputado subrayó que una buena relación comercial, como la que tienen México y Corea del Sur, va más allá de los tratados bilaterales o multilaterales que rigen dicho intercambio, porque lo verdaderamente importante es la reciprocidad.

<https://www.enteratever.com/en-un-mundo-globalizado-la-cooperacion-bilateral-es-clave-para-el-desarrollo-de-las-naciones-diputado-santiago-creel/>